



Votre Jihad a jusqu'à présent honni l'Amérique et le régime sioniste - 16 /Jan/ 2009

Au nom de Dieu le tout miséricordieux, le très miséricordieux

Le frère mujjahed, M. Ismaël Haniyeh

Salut à vous pour votre endurance,

L'endurance de vingtaine de jours dont vous avez fait preuve, vous, les preux et dévoués combattants et les habitants de Gaza face à des plus atroces crimes de guerre commis dans le monde et dans toute l'histoire de l'Humanité, a fait hisser l'étendard de la gloire de l'Umma islamique. Vous avez démontré comment un cœur comblé de la foi en Dieu et au Jour de Résurrection ainsi que l'esprit résolu musulman ne tolérant pas l'avilissement et la servitude face à la répression et la tyrannie, sont en mesure d'engendrer une telle force que les gouvernements despotiques et arrogants et les armées équipées jusqu'aux dents s'avèrent impuissants et vils devant eux. Il s'agit de cette même armée que votre dévouement et votre esprit de quête de martyr ont paralysé, il a plus de vingt jours, derrière les portes de Gaza, alors qu'elle avait pu faire main basse en six jours sur de grandes parties de trois pays arabes. Soyez fiers de votre foi et de votre esprit de recours à Dieu, de votre conviction en des promesses divines, de votre endurance, de votre courage et de votre dévouement, puisque aujourd'hui tous les musulmans en sont fiers. Votre Jihad a jusqu'à présent honni l'Amérique et le régime sioniste, leurs supporters et l'Onu ainsi que les Hypocrites à l'Umma islamique. De nos jours non seulement les nations musulmanes mais aussi de nombreuses nations européennes et américaines ont profondément admis la justesse de votre cause.

Sachez que " ton Seigneur ne t'a pas abandonné, et Il n'a pas non plus détesté" et sachez que "certes ton Seigneur va t'accorder, puis tu seras content" et Dieu le veuille. Nonobstant les événements sanglants et tragiques qui ont touché les civils palestiniens notamment les enfants innocents, ont profondément touchés nos cœurs. Des événements qui découlent des crimes commis par les occupants de la Palestine et que toutes nos chaînes de télévision divulguent quotidiennement et ont endeuillé notre nation. "Que le Seigneur vous accorde une grande récompense et hâte votre victoire", puisque c'est la promesse divine : " Et très certainement, Dieu secoure ceux qui Le secourent" et que : "Et quiconque lutte, c'est pour lui-même qu'il lutte."

Et que les traîtres arabes sachent que leur sort ne sera meilleur que celui qui est réservé aux Juifs de la bataille des Partis, puisque le Seigneur a dit: "Et Il a fait descendre de leurs forts ceux des gens du Livre qui avaient prêté le dos aux coalisés..." et qu'ils sachent que les nations et les mujjahed sont avec Gaza. Tout Etat qui agit autrement, ne fera que creuser davantage la distance qui le sépare de son peuple et le sort réservé à de tels Etats est évident. Par souci de leur honneur et de leur vie, ils leur incombent de se rappeler de cette parole de l'Emir des croyants – béni soit-il – qui disait: En vérité, vivre dans l'abaissement scelle votre mort, et mourir triomphalement est l'existence même.

Je tiens à vous saluer, vous, les combattants de Gaza et tout le peuple opprimé et résistant, et en parallèle de tout le travail que le gouvernement de la République islamique d'Iran effectue pour vous soutenir, le considérant comme un devoir qui lui incombe, je prie pour vous jour et nuit et sollicite le Seigneur tout-puissant de vous accorder endurance et victoire.

Seyyed Ali Hosseini Khamenei

18 de la lune de moharram 1430

